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На минувшей неделе Сергей Златогорский встретился с представителями СМИ и
ответил на вопросы журналистов, подведя определенные итоги своей деятельности с
момента пребывания на посту главы администрации. «Главное, в чем смог убедиться за
прошедшие три с небольшим месяца- это наличие хорошего потенциала развития у
города. Серьезная заявка на экономический рост есть у ряда производственных
предприятий, среди них : завод «Мета-Кузнецк», «Кожевенный завод», завод
конденсаторов, про мебель и говорить нечего. Будем развивать промышленность, будут
рабочие места, улучшится качество жизни кузнечан»,- отметил Сергей Златогорский. Но
главная ценность города - это люди, молодежь , которой надо заниматься, воспитывать
чувство патриотизма. Об этом глава администрации говорил, вспоминая ночь на 22
июня, когда тысячи кузнечан пришли по зову души и велению сердца на Холм воинской
славы, чтобы почтить память погибших. Более полутора часов длилась беседа Сергея
Златогорского с представителями СМИ. Разговор шел о будущем «Горводоканала», о
городке для многодетных, о строительстве детского сада, о перспективах взлетной
полосы аэродрома – о том , что волнует всех кузнечан и над чем еще предстоит
работать. На вопрос журналистов, чтобы вы пожелали всем и в частности себе, Сергей
Златогорский ответил :«Спокойной , планомерной работы на результат».
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